
Atri.  Presentazione  volume  di  Giancarlo  Prosperi  e  Sandro
Galantini  “Il  pensiero  coerente.  Ariodante  Mambelli  tra
speculazione  filosofica  e  ideologia”.
Venerdì  19  maggio,  nell’Auditorium Sant’Agostino  di  Atri,  verrà
presentato alle ore 17 il volume di Giancarlo Prosperi e Sandro
Galantini “Il pensiero coerente. Ariodante Mambelli tra speculazione
filosofica e ideologia”.

Dopo  i  saluti  del  sindaco  di  Atri  Gabriele  Astolfi  e  della  dirigente
scolastica  Iolanda  Iannetti,  moderati  da  Paola  Sorgentone
interverranno  Giancarlo  Prosperi  (La  filosofia  del  diritto  in
Ariodante  Mambelli),  Sandro  Galantini  (Il  processo  Mambelli),
Franco  Trubiani  (Le  riflessioni  sulla  legge  elettorale  di  Ariodante
Mambelli) e Antonio Di Felice (Atri nella seconda metà dell’ ‘800).
Il canonico Ariodante Mambelli (1819-1890), nato ad Atri, fu patriota,
filosofo  ed  insegnante.  Appartenente  alla  Giovine  Italia,  fu
lungamente in corrispondenza epistolare con Giuseppe Mazzini e con
Garibaldi, collaborando altresì al settimanale democratico genovese
“Il  Dovere”.  Esponente  del  più  avanzato  liberalismo abruzzese  e
propugnatore degli ideali mazziniani, patì le persecuzioni del regime
borbonico.
Il volume di Prosperi e Galantini, oltre a riprorre la vicenda biografica
dell’illustre  atriano,  intende  sollecitare  una  riflessione  sul  pensiero
politico  del  Mambelli  tra  riforme  ed  utopia  nonché  sulla  sua
elaborazione  filosifica  in  relazione  al  diritto.  Impreziosisce  la
pubblicazione  la  riproposizione  in  anastatica  del  suo  raro  scritto
Alcune osservazioni critiche sulla legge elettorale  consegnato alle
stampe nel marzo 1848.
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Martinsicuro.  Elisa  Foglia,  le  considerazioni  sulla  campagna
elettorale
 

La  candidata  sindaca  per  Pd  e  #Sicambia  sulla  composizione  delle  liste:  “Coerenza  politica  e  unità  di  intenti
contraddistinguono il nostro gruppo”

 

Elisa Foglia, candidata sindaca per Pd e #Sicambia commenta la composizione delle liste che vede coinvolti 150 candidati
nella campagna elettorale.

“Si  è  aperta  ufficialmente  la  campagna  elettorale  che  vedrà  quest’anno  il  nostro  paese  impegnato  per  la  prima  volta
nell’elezione del proprio sindaco con il sistema del doppio turno. La passione politica che anima i nostri concittadini è
dimostrata dal fatto che saranno ben 150 i candidati consiglieri in campo.

Sono fiera  di  lavorare  con il  Pd  e  con #Sicambia  sul  progetto  del  centrosinistra,  per  ridare  a  Martinsicuro  e  Villa  Rosa un
volto nuovo, moderno ed ecosostenibile. Stiamo lavorando con la coerenza che da sempre ci contraddistingue. Una coerenza
che purtroppo è mancata a chi, pur mostrando negli anni interesse verso i valori del centrosinistra – tanto da esprimere il
proprio voto alle scorse Primarie del 30 aprile – ha poi deciso di offrire impegno e candidature ad altre coalizioni che, al di là
dei simboli civici, sono palesemente di centrodestra. Dispiace constatare che si sia preferito seguire il miraggio di una
poltrona piuttosto che la coerenza verso i  propri  valori  di  centrosinistra,  e che abbia prevalso l’opportunismo di  una
candidatura facile, a costituire solo un numero nel mucchio, all’opportunità di un impegno responsabile a sostegno della
propria area politica di appartenenza.

L’unità di intenti e la comune visione di futuro per il nostro paese è la forza delle liste Pd e #Sicambia. Agli altri lasciamo la
sterile somma di individui che, con orientamenti politici diversi tra loro, si sono trovati insieme, per caso o per convenienza,
in una stessa compagine elettorale.

 

Presentazione  del  “Progetto  ComunichiAmo”,  realizzato  in
collaborazione conla  Fondazione Anffas Onlus  Teramo
Sabato 20 maggio 2017 alle ore 10.30 presso il Centro Psico Educativo Teramo in
via  Taraschi  n.  10  a  Teramo,  si  svolgerà  la  presentazione  del  “Progetto
ComunichiAmo”,  realizzato  in  collaborazione  conla  Fondazione  Anffas  Onlus
Teramo,  grazie  alla  distribuzione  del  volume  “2016:  un  cono  nello  spazio”.
 
L’iniziativa  ha  permesso  la  realizzazione  della  prima  fase  del  “Progetto
ComunichiAmo” che si è concretizzata nell’acquisizione di specifici ausili hardware
e software e di altre dotazioni tecnico – strumentali da impiegare in programmi di
allenamento funzionale tesi al potenziamento delle competenze e dell’interazione
sociale nei bambini affetti da Disturbo dello Spettro Autistico.
 
L’attivazione  dei  programmi  educativi  del  “Progetto  ComunichiAmo”,  grazie
all’importante  dotazione  strumentale  acquisita,  consentirà  un  decisivo
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ampliamento  dell’offerta  di  attività  da  rivolgere  agli  utenti/bambini,  un
potenziamento  delle  competenze  professionali  degli  operatori  in  ottica  di
miglioramento  continuo  della  qualità  e  specificità  dei  servizi  erogati.
, grazie alla distribuzione del volume “2016: un cono nello spazio”.

 
L’iniziativa  ha  permesso  la  realizzazione  della  prima  fase  del  “Progetto
ComunichiAmo” che si è concretizzata nell’acquisizione di specifici ausili hardware
e software e di altre dotazioni tecnico – strumentali da impiegare in programmi di
allenamento funzionale tesi al potenziamento delle competenze e dell’interazione
sociale nei bambini affetti da Disturbo dello Spettro Autistico.
 
L’attivazione  dei  programmi  educativi  del  “Progetto  ComunichiAmo”,  grazie
all’importante  dotazione  strumentale  acquisita,  consentirà  un  decisivo
ampliamento  dell’offerta  di  attività  da  rivolgere  agli  utenti/bambini,  un
potenziamento  delle  competenze  professionali  degli  operatori  in  ottica  di
miglioramento  continuo  della  qualità  e  specificità  dei  servizi  erogati.

Martinsicuro.  Conferenza  stampa  presentazione  liste  Pd  e
#SICAMBIA

CONFERENZA STAMPA
 

Mercoledì 17 maggio 2017 alle ore 11
 

Presso la sede Pd in piazza Cavour 6
 

Si terrà la
 

Presentazione delle liste PD e #SICAMBIA
a sostegno della candidata sindaca Elisa Foglia

 
I signori giornalisti sono invitati a partecipare

 

Martinsicuro.  Emanuela  Pacotto  incontra  la  scuola  primaria
dell’Istituto  Comprensivo  “Sandro Pertini”  di  Martinsicuro
Martinsicuro. Emanuela Pacotto, voce dei più famosi cartoni animati, ha incontrato
i  bambini  delle  classi  seconde  della  Scuola  Primaria  dell’Istituto  Comprensivo
“Sandro Pertini” di Martinsicuro l’11 maggio presso la sala consiliare del Comune di
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Martinsicuro.  Presenti  il  dirigente  dell’I.C.  di  Martinsicuro,  Barbara  Rastelli,  il
vicesindaco  e  l’assessore  all’Istruzione  di  Martinsicuro,  Mariagrazia  Petrino
insegnante di sostegno di Martinsicuro, le insegnanti delle classi seconde, le 4
classi  della  primaria  di  Martinsicuro  e  i  genitori.  Emanuela  Pacotto,  attrice,
cantante e doppiatrice nota soprattutto per aver interpretato, nel 1986, il ruolo di
Marika in “Love me Licia” (la versione in carne e ossa del cartone animato “Kiss
me Licia”) e per avere prestato la propria voce a protagonisti storici tra cui Bulma
di Dragonball, Nami di One Piece, Jessie dei Pokemon, Sakura di Naruto, Twilight di
My Little Pony, Barbie e tantissimi altri,  ha vinto 2 Oscar del doppiaggio nella
categoria “Premio del Pubblico” al Gran Galà del Doppiaggio 2007 come “Miglior
Voce Femminile” e “Miglior Doppiaggio di Anime” (Naruto) e recentemente come
“Miglior Voce Femminile Storica dei Cartoni Animati” durante la Serata d’onore “Le
Voci  di  Cartoonia”.  Il  nuovo  progetto  di  Emanuela,  il  format  per  il  web
FAVOLANANNA,  prodotto  da  BABYLON/AMBITION,  in  cui  lei  stessa  canta  e
interpreta, con le sue mille voci, favole da lei scritte e presentato al Lucca Junior, in
occasione  dell’evento  internazionale  del  Lucca  Comics  and  Games  2016,  ha
incontrato la curiosità di Mariagrazia Petrino, disegnatrice giuliese nota per il suo
personaggio Maru Maru divenuto mascotte ufficiale della Nazionale Italia Baseball
e insegnante di sostegno della scuola primaria di Martinsicuro, che ha adottato
insieme alle colleghe delle classi seconde, Rosella di Donato e Maria Pia Cipolloni
questo nuovo ascolto multimediale della favola per potenziare le abilità di base del
saper ascoltare, parlare, scrivere ed osservare dei bambini.

In collaborazione con Emanuela Pacotto, entusiasta della creatività dei bambini, le
favole, scritte dalla doppiatrice prendendo spunto dalla vita di tutti i giorni per
raccontare  ai  più  piccoli  storie  su  cui  riflettere,  ponendo  attenzione  ai  contenuti
educativi  e  affrontando  temi  quali  l’ecologia,  la  frenesia  della  società  odierna,  la
condivisione con chi è meno fortunato, sono state anche protagoniste del progetto
fumetto COMIX IN THE SCHOOL seguito da Mariagrazia Petrino in cui i bambini



delle classi  seconde si  sono messi  in gioco nell’accrescere le proprie capacità
comunicative e nel ricostruire le storie ascoltate attraverso le tecniche del fumetto
per esprimerne i contenuti e rappresentare i momenti fondamentali del racconto.

Con l’aiuto dei genitori delle classi seconde, i lavori realizzati dai bambini sono stati
raccolti in un giornalino presentato venerdì 12 maggio al Teramo Comix, una delle
fiere più importanti e longeve del centro Italia, insieme a Emanuela Pacotto e Delli
Mellow, direttore artistico del Teramo Comix.

Tortoreto. Il candidato sindaco Domenico Di Matteo si presenta
alla stampa.
Conferenza stampa in programma domani  lunedì 15 maggio  alle ore  11.30 a
Tortoreto con il   candidato sindaco Domenico Di Matteo  sostenuto dalla lista
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“Obiettivo Tortoreto – Abruzzo Civico”  che si terrà nella sede elettorale di via
De Gasperi a Tortoreto Lido, con la presenza dell’onorevole  Giulio Sottanelli ,
presidente di Abruzzo Civico,

Teramo. Le “Leonesse di Direzione Italia” ringraziano l’On. Fitto
per la visita in Abruzzo.
Come  esponente  delle  “Leonesse  in  Direzione  Italia  “  ,  desidero  ringraziare  pubblicamente  il  nostro  Leader
L’europarlamentare  Raffaele  Fitto  che  nel  suo  viaggio  attraverso  le  Regioni  italiane  ,  venerdi  19  aprile,  ha  fatto  tappa  a
Teramo e Pescara , trovando una calorosa e attenta accoglienza .

Da SX, On. Fitto, Di Stefano e Del Giovine

Logo Leonesse
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Ringrazio tutti coloro che hanno partecipato  alla presentazione del progetto politico di Direzione Italia.

In particolare il Coordinatore provinciale di Teramo Rudy Di Stefano , che con il suo impegno straordinario , sta guidando la
Citta’ di Teramo, in un periodo cosi’ critico, verso la giusta direzione :Direzione Italia.

 

Per Noi “Leonesse” Raffaele Fitto , e’ il nuovo volto del cdx , lontano dalle logiche del Nazareno e dai sempre attuali tentativi
di inciuci,d’ ispirazione liberalconservatore , con regole certe, legge elettorale maggioritaria .

Crediamo nella rigonezazione della presenza italiana al parlamento Europeo, nello strumento democratico delle “Primarie”.

Abb iamo  abbracc ia to  da  tempo  le  sue  paro le  ch iave  che  sono:  ser ie ta ’ ,  competenza ,va lor i ,
responsabi l i ta ’ ,partec ipazione,coerenza.

 

La nostra “Mission” e’ fare rete su tutto il territorio nazionale, anche attraverso la comunicazione e gli strumenti social.

Noi Leonesse puntiamo a diventare una risorsa importante per tutta Direzione Italia , mettendo a disposizione le nostre

competenze e talenti,con il fine unico :la crescita del nostro partito, contribuendo ad un salto di qualita’.

Noi Donne siamo veramente stanche di essere considerate veline, stile olgettine.

La realta’ delle Leonesse , inizialmente virtuale , e’ diventata una realta ben consolidata in tutte le regioni italiane .

Occasione  e  punto  di  riferimento  ,  di  aggregazione  per  tante  donne  con  la  mission  della  diffusione  politica  ,  delle  linee
programmatiche del nostro partito.

All’interno delle Leonesse si sta costituendo un Cantiere di Idee, da lanciare a livello nazionale .

Hanno  aderito  personalita’  del  mondo  scientifico  ed  umanistico  ,  con  il  fine  di  partecipare  attivamente  con  un  contributo
altamente qualificato in aderenza ai temi in oggetto del programma politico di Raffaele Fitto.

Sono fiera ed orgogliosa di aver rappresentato nel mio Abruzzo il mondo delle Leonesse, ne cito due in particolare,

Daniela Mazzotta di Lecce , amica e collaboratrice fondamentale per tutte NOI e Fiolmena Russo di Matera , considerata la
mente piu’ giovane , qualificata e vulcanica.

Saluto con piacere Nadia Di Pietro , responsabile delle Leonesse teramane , che ha sposato subito la nostra mission.

Saremo sempre di piu, al fianco di Raffaele Fitto :UNA VOCE SERIA OLTRE LA RABBIA.

Con il contributo di Tutti ora si lavora con impegno ed entusiasmo nei nostri comuni e territori.

 

Dott.ssa Désirée Del Giovine

Esponente delle “ Leonesse in Direzione Italia.

 

Giulianova. Prende il via il “Maggio dei libri” giuliese
Promozione della lettura è anche condivisione d’intenti, comunione di affetti e forza dell’esempio.

Un tempo, la “staffetta” era il messaggero a cavallo che, a prezzo di sacrifici personali e con sprezzo dei pericoli, diveniva
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latore di messaggi importanti o dispacci urgenti.

La  nostra  2° Staffetta dei  libri  2017 vuole  mantenere  fede  a  tutti  i  suoi  scopi  e  arrivare  anche quest’anno al  meritato
traguardo, peraltro con la collaborazione attiva di molteplici figure professionali. Partecipate con noi!

Seconda edizione della “staffetta del  libro’ all’istituto comprensivo Giulianova 2

Un plauso alla dirigente scolastica Dottoressa Angela Pallini che fortemente ha voluto questa seconda edizione

Alessandra  Gasparroni,  Gabriella  Santini,  Alessandra  Angelucci,  Cristina  Cartone  e  Ottaviano  Taddei
(Terrateatro  Compagnia  Teatrale),  Alessio  Ricci  (idea  sonica),  Antonio  Masseroni,  Giuliana  Cianci  e
Francescomaria  Di  Bonaventura  (associazione  culturale  Kna’),  Alberto  Colazilli,   Giovanni  Palombini,
Movimento per emancipazione della poesia,  Maria Di Blasio Ricci, Marco Lucidi Pressanti, Alessandro Braccili,
Antonia Trenta, Compagnia Teatrale i gira-soli, Laila La Luna,  Margherita Di Marco (compagnia dei merli
bianchi), Maria Giovanna Pattocchio, Antonietta Di Martino, associazione Brucare Onlus, Azzurra Angeletti,
Angiolina Di Giuseppe, Cinzia Iezzi e Jolanta Bodzak, Giuseppe Iannetti, Luisa Cordoni, Bernardino Dell’Aguzzo,
Pro Natura Abruzzo, io social design

Comitato di quartiere Lido ‘Domenico Di Silvestro. tutto insieme per il maggio dei libri all’istituto comprensivo
Giulianova 2 

Cordialità

Marialuigia orfanelli

346/3878255

http://2comprensivogiulianova.gov.it/3971-2/

Acqua Gran Sasso, Ruzzo Reti Spa: “Valori sempre nella norma,
anche secondo le analisi relative ai campioni dell’8 maggio. Fare
chiarezza  sulle  procedure  utilizzate  dalle  autorità  sanitarie”.
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REFERTI
REFERTI 8 MAGGIO-min
In  merito  alla  vicenda  della  sospensione  della  fornitura  di  acqua  potabile
proveniente  dall’invaso  del  Gran  Sasso,  la  Ruzzo  Reti  Spa,  a  beneficio  dei  propri
utenti  e dell’intera popolazione teramana e abruzzese, comunica che anche le
analisi dell’8 maggio compiute dall’Arta, e  ricevute  dalla nostra società soltanto
nella tarda serata di ieri,  hanno avuto esito negativo.

Montagna – foto Walter De Berardinis

Come si evince dal documento che alleghiamo, non sono stati riscontrati valori
sopra la soglia consentita in nessuno degli elementi che era necessario monitorare.
Si coglie l’occasione per ribadire quindi che tutti i controlli  hanno dato sempre dal
punto di vista chimico-fisico esito negativo, in particolare quelli  ripetuti per ben 6
volte tra il 9 e il 10 maggio.
Peraltro,  come è  noto,  l’ordinanza della  Asl  e  i  conseguenti  provvedimenti  di
divieto di utilizzo dell’acqua si sono basati esclusivamente sull’analisi meramente
organolettica (odore e sapore) eseguita sui campioni prelevati l’8 maggio. 
 
In merito alle notizie circa la presunta non potabilità dell’acqua nei giorni 4 e 5
maggio  per  la  presenza  di  toluene,  è  necessario  chiarire  che  tracce  di  tale
sostanza,  secondo  le  stesse  analisi  effettuate  dall’Arta  per  conto  della  Asl  di
Teramo  e  l’autocontrollo  svolto  dalla  nostra  azienda  attraverso  il  laboratorio
accreditato, erano presenti in misura molto più bassa rispetto ai limiti prescritti e
comunque  sempre  tale  da  garantirne  il  pieno  e  sicuro  utilizzo  a  fini  idropotabili.
Infatti, come confermato anche dall’Istituto Superiore di Sanità (parere richiamato
sia  dall’Arta  che  dalla  Asl  nelle  comunicazioni  inviateci  nei  giorni  scorsi),
l’Organizzazione mondiale della Sanità ha stabilito per questa sostanza un valore
limite nell’acqua destinata al consumo umano pari a 700 microgrammi/L, dunque
37  volte  inferiore  al  valore  massimo  riscontrato  il  5  maggio  e  pari  a  18,6

https://www.giulianovanews.it/2017/05/acqua-gran-sasso-ruzzo-reti-spa-valori-sempre-nella-norma-anche-secondo-le-analisi-relative-ai-campioni-dell8-maggio-fare-chiarezza-sulle-procedure-utilizzate-dalle-autorita-sanitarie-refe/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2017/05/REFERTI-8-MAGGIO-min.pdf


microgrammi/litro.
 
Desideriamo pertanto rassicurare l’intera comunità che l’acqua distribuita dalla
nostra rete è sempre stata sicura e controllata. Tutte le analisi, infatti, hanno finora
escluso qualsiasi presenza di sostanze al di sopra dei limiti previsti dalla legge. 
 
Ci  auguriamo,  infine,  insieme  a  tutta  la  popolazione  interessata,  che  le  autorità
competenti  facciano chiarezza su quali  procedure abbiano seguito  I  medesimi
soggetti  e  cosa  abbia  determinato  con  esattezza  l’improvvisa  decisione  di
sospendere l’approvvigionamento dalla sorgente del Gran Sasso e dichiarare la
non potabilità dell’acqua, generando il caos e il panico tra i cittadini. Ruzzo Reti,
nei  prossimi  giorni,  valuterà  tutte  le  azioni  finalizzate  sia  alla  tutela  del  territorio
che del proprio patrimonio.
Teramo, 12 maggio 2017 
 
 
Ruzzo Reti Spa

Giulianova. Carabinieri: FERMATI LADRI D’AUTO IN TRASFERTA
 

 

 

La scorsa notte i Carabinieri della Compagnia Giuliese hanno denunciato in stato di libertà un 44 ENNE e un 27 ENNE,
entrambi di Cerignola, gravati da numerosi precedenti penali, in quanto sopresi con arnesi da scasso e centraline per
autovetture. I due individui sono stati bloccati a bordo di una Fiat Multipla mentre transitavano alle ore 04,00 sulla SS16,
altezza  piazza  Roma.  Durante  l’ispezione  un  Carabiniere  ha  riconosciuto  uno  dei  due  individui,  in  quanto  arrestato
personalmente nel maggio 2013 dopo aver perpetrato una rapina a mano armata in danno di istituto bancario di
S.Egidio alla Vibrata ed esser fuggito insieme ad altri 4 complici a bordo di ambulanza. La banda veniva
intercettata  in  località  Colleranesco  e  dopo  prolungato  e  pericoloso  inseguimento  veniva  interamente
arrestata dai Carabinieri giunti in forze nella suddetta frazione giuliese. I due malviventi sono stati subito sottoposti
a perquisizione e trovati in possesso di attrezzi da scasso, chiavi alterate, nonché centraline utilizzate per sostituire quelle
originali delle autovetture da rubare, logicamente tutto sottoposto a sequestro. Le centraline erano state accuratamente
occultate all’interno dell’imbottitura degli schienali dei sedili della fiat Multipla.

I  due pugliesi,  condotti  in  caserma con l’ausilio  di  altre  pattuglie  del  comando compagnia,  sono stati  sottoposti  agli
accertamenti del caso, denunciati in stato di libertà e proposti per il Foglio di Via Obbligatorio.

 

Purtroppo il territorio costiero teramano ripetutamente viene interessato dai furti di autovetture ed i frequenti controlli, da
parte dei Carabinieri,  di personaggi poco illustri in trasferta dalla vicina Puglia lascia pensare senza troppi margini di dubbio
la destinazione della preziosa refurtiva.

 

https://www.giulianovanews.it/2017/05/giulianova-carabinieri-fermati-ladri-dauto-in-trasferta/


 

 


